

Le 23 septembre 2011,

Communiqué de presse du Conseil général des Landes

Inauguration de la rue Eloi Ducom

L'inauguration de la nouvelle rue Eloi Ducom à Mont de Marsan a donné lieu à des développements particulièrement élogieux dans la presse locale en soulignant la place réservée à la piste cyclable qui semble séduire la plupart des usagers.

Vendredi matin, suite à une demande de subvention de Mme Darrieussecq, Présidente de l'agglomération du Marsan, en date du 20 juin 2011, la Commission Permanente du Conseil général a décidé d'apporter sa contribution à cette réalisation à hauteur de 22%, soit 23 200 € dans le cadre de l'élaboration du schéma départemental cyclable.

Il aurait donc été logique que le Conseil général soit associé à sa mise en circulation.

Aussi nous regrettons de ne pas avoir été invités en tant que représentants montois du Département à l'inauguration de ce nouvel équipement.

Didier SIMON
Conseiller général de Mont de Marsan Nord

Renaud LAHITETE
Conseiller général de Mont de Marsan Sud